

# 三瑞だより

令和6年度7月号  
荒川区立第三瑞光小学校  
校長 水野美津子  
発行 令和6年6月30日

## 地域の方から学び、地域を学ぶ

校長 水野 美津子

梅雨の晴れ間、プールでは、子供たちの歓声が響いています。

6月は、ふれあい月間でした。代表委員が企画した挨拶運動の成果もあり、朝や廊下ですれ違う時に元気よく気持ちのよい挨拶をする子供たちが増えました。教室に入ると「校長先生、こんにちは。」と元気な挨拶をしてくれる子供に「いつも元気な挨拶をしてくれるね。どうしてそんなにいい挨拶ができるの?」と聞くと、「先生が大好きだからだよ。」という思いもよらない嬉しい答えが返ってきました。相手を思って挨拶ができる、なんて素敵なことでしょう。

本校では、習字や妖怪教室など地域の方からご指導をしていただく時間があります。3年生の習字の学習では、名前の手本を一人一人先生が書いてくださいます。子供たちは、4年間そのお手本を大事に使って名前を書きます。書き初めの時間や6年生の卒業制作にもご指導いただいています。妖怪教室は、南千住にまつわる妖怪の話をお聞きします。また、3年生の社会科の工場の学習では、近隣の岡本ポンプの見学をさせていただいています。昨年度は、社長さんをはじめ社員の方がたくさん来校し、工場の説明をしてくださいました。2年生は、近隣のお店にインタビュー、6年生は職業体験など地域の方から学び、地域を学んでいます。先日の評議員会では、お祭りやラジオ体操での子供たちの様子をお聞きしました。町会の皆様が子供たちのためにご尽力いただいていることに改めて感謝の気持ちをお伝えしました。これからも地域を愛し、地域を大事にする子供たちを育てていきたいです。



## 6月の学校生活の様子

### 《水泳指導が始まりました》

体育部

6/10(月)より、今年度の水泳指導が始まりました。例年、プール開き直後は、気温が十分に上がりきらず、中止になる日も多いですが、今年度は気温が30度近くまで上がる日も多く、スタートから各学年入水することができています。

夏休みが近づく中、水の中での事故を未然に防ぐ意識も、身に付けられるよう指導していきます。水泳カードの検温やサイン等でお手数おかけしますが、ご協力よろしくお願いします。

### 《6年生総合的な学習

### 地域の歴史に触れる》

第6学年 担任

南千住は、古くからの歴史の跡が数多く、大切に残されている場所です。6年生の総合的な学習の時間では、これらの歴史に触れ、深く調べていきます。



6月の中旬には、学級ごとに、南千住の歴史スポットを散策しました。身近な場所でも、初めて知ることが多かったようです。



